

## **Tagungsabsagen der BAV 2020**

Lienhard Pagel

Die Durchführung von Tagungen im Corona-Jahr ist schwierig bis unmöglich und trotz der Lockerungen bzw. guten Verläufe kaum planbar. Prognosen sind bekanntlich schwierig wenn sie die Zukunft betreffen. Der Vorstand hat sich Gedanken gemacht, wie wir mit der Situation umgehen. Eine Einschätzung, wann und wie die Reisebeschränkungen gelockert werden, scheint momentan nicht möglich. Wir sind schweren Herzens zu folgenden Entscheidungen gekommen:

1. Wir sagten das Beobachtertreffen in Hartha im Mai 2020 ab.
2. Wir sagen die Mitgliederversammlung in Linz im Oktober 2020 ab. Falls eine Teilnahme an der Vortragsveranstaltung in Linz möglich wird, bitten wir die BAVer, daran teilzunehmen.
3. Wir holen die Mitgliederversammlung (Vorstandswahl) im Mai 2021 in Hartha nach. Wir gehen davon aus, dass dann die Corona-Krise überstanden ist.

Wir bitten um Verständnis. Wir brauchen eine minimale Planungssicherheit. Wir wünschen allen BAVern vor allen Dingen Gesundheit und viel Spaß beim Beobachten. Zumindest das Wetter meint es derzeit gut mit uns.